

PRESSEMITTEILUNG

PFALZKOM | MANET: Neuer Dienst zum professionellen SMS-Einsatz

Ludwigshafen, 09. November 2009 – wer in Sachen Telekommunikation immer auf dem neuesten Stand sein möchte, muss mit dem Trend gehen und innovative Ideen haben. Mit dem neuen Dienst **SMS Connect** erweitert der Konzern PFALZKOM | MANET das Leistungsangebot und bietet zugleich völlig neue Möglichkeiten in Sachen Kundenbetreuung und Werbung.

Es handelt sich hierbei um eine Onlineplattform für professionellen SMS Versand mit Datenbankbindung. Der SMS Verteilerdienst bietet verschiedene Schnittstellen (SOAP oder XML), die mittels Internetverbindung, wahlweise offen, über VPN Tunnel oder Layer2 angesteuert werden können. Dies ermöglicht den Versand von automatisierten SMS Nachrichten in großen Mengen in sämtliche Mobilfunknetze oder auch in Festnetze. Hierbei ist sogar die Absender Nummer frei einstellbar. Das ganze Spektrum an Möglichkeiten kann man über die neuartige Web-Oberfläche bedienen. Außerdem werden dem Kunden weitere Verwaltungsfunktionen bereit gestellt, mit denen er beispielsweise jederzeit den aktuellen Verbrauch einsehen kann und somit seine Kosten ständig im Griff behält.

Mit **SMS Connect** stellt die PFALZKOM | MANET eine neue Art von Service und Kommunikation bereit. Man kann diesen Dienst nicht nur zum Bewerben von neuen Produkten nutzen, sondern auch den Kunden bei Reparaturen oder Lieferungen über den Stand der Dinge informieren. Die Kunden werden es danken, da sie stets über den aktuellen Stand informiert ist.

Zeichen: 1.507

Bildmaterial: © PFALZKOM | MANET – Zur freien Verwendung zur o.g. Berichterstattung.



Der PFALZKOM | MANET Konzern:

Gegründet wurde die PfalzKom, Gesellschaft für Telekommunikation mbH 1998 als Tochterunternehmen der PFALZWERKE AG. Seit 2003 hält PfalzKom 40% der Anteile an dem Citycarrier TWL-Kom GmbH. Mit dem Kauf der MANet GmbH 2006 deckt der Konzern heute ein Netzgebiet von 12.000 Quadratkilometern in der Metropolregion Rhein-Neckar, in Rheinland-Pfalz, in Teilen von Hessen und dem Saarland ab, verfügt über eines der modernsten Telekommunikationsnetze mit 1.400 Trassenkilometern, hat über 250 Zugangsknoten, unterhält mehrere Rechenzentren und eines der größten Carrierhotels der Region. Auf Basis neuester Technologien, Sicherheit und zuverlässiger Leistungsfähigkeit bieten das Unternehmen Geschäftskunden, Behörden und Carriern umfassende Lösungen in den Bereichen Daten, Sprache und Internet. 62 Mitarbeiter, darunter zehn Auszubildende, stehen bei über 800 Kunden für persönlichen Service.

Ihr Pressekontakt: Dennis Pudeck

Marketing & Produktmanagement
Tel. 0621-585-3171
Fax 0621-585-3303
E-Mail dennis.pudeck@pfalzkom-manet.de